
 

 

 

 

 ４月６日に新しい教職員を６名迎え着任式・始業式、そして新入生を９０名迎え入学式が多くの保護者や来賓

の皆様にお越しいただき無事終了することができました。全校生徒３１４名がそれぞれの夢を持ち、しっかりと

した気持ちでスタートが切れたと思います。初心を忘れず頑張っていってほしいと思います。 

＜入学式の学校長式辞  ～ 校長 佐々木 利宏 ～＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

石狩市立花川南中学校 

平成２６年度 第２号    ２０１４． ４．１５ 

℡ 0133-73-6104    Fax 0133-73-4904 

＜平成２６年度の重点目標＞ 
自ら進んで行動することができる  
心身ともにたくましい生徒 

始業式の生徒会代表生徒の挨拶 

＜生徒会～監査＞ 「私の一年間の目標」 ３年 ： 

 私の一年間の目標は、時間を有効的につかうことです。受験生となった今、限られた時間をいかに効

率よく使えるかが、残りの中学校生活を有意義に過ごせるかの決め手となると思います。また、勉強は

もちろんですが、生徒会での日々のあいさつ運動に積極的に取り組み、監査報告もしっかりと行いたい

と思います。そして、自分の成長にもつなげていきたいと思います。さらに、体育祭や文化祭などの学

校行事にも、悔いのないように、学級で協力をして頑張りたいです。 

 

 長かった冬も終わりを告げ、ようやく春めいてきたこの佳き日、多くのご来賓の方々、保護者の皆

様のご臨席をいただき、本校第３７回入学式を催すことができますことを謹んで御礼申し上げます。

９０名の新入生の皆さん、入学おめでとう。皆さんの入学を本校教職員、在校生一同、心より楽しみ

に待っていました。今日から皆さんは、伝統ある花川南中学校の生徒となりました。皆さんの立派な

態度から、きっと素晴らしい中学生になってくれるものと大いに期待しています。 

 さて、花川南中学校の生徒としての三年間の生活において、ぜひ今日から実行してほしいことを二

つお話しします。 

 一つ目は、「あいさつ」のできる生徒になることです。家族、先生、先輩、友人、近所の方々など、

誰に会っても「あいさつ」のできる中学生になってほしいのです。「あいさつ」は、人とコミュニー

ションをとる上で最初に必要なものであり、社会を明るく、楽しくするきっかけになります。この「あ

いさつ」をきっかけにして、新しい友人や先輩、先生方とも心の通じ合う人間関係をつくってほしい

と願っています。いつも、さわやかなあいさつを実行してください。 

 二つ目は、一生懸命勉強してほしいということです。各教科の勉強だけではなく、人間として望ま

しい生き方の勉強や心身を鍛える勉強、社会人として必要な生活態度を身に付ける勉強をしてほしい

のです。そして、三年後には、自らの進路を決定しなければならないのです。実社会で職につくにし

ろ、進学するにしろ、向上心を持って努力し、自分の力で実力を身につけなければなりません。以上、

二つのことを話しましたが、このことを実行するために何事にも自ら進んで行動することができる心

身ともにたくましい生徒に育ってほしいと願っています。中学校には部活動があります。ぜひ、全員

が入部して、心も体も鍛えてほしいと思います。もし、勉強のことや部活動のこと、友達関係でなど

で悩みができた時には、心を開いて先生方に相談してください。先生方はあなたたちのために真剣に

考え、アドバイスしてくれます。 

 終わりに保護者の皆様に申し上げます。本日より大切なお子様をお預かり致します。本校教職員全

員が一致協力して努力するとともに学校も家庭も教育者同士という立場に立って連携を密にし、一人

ひとりの生徒を心豊かでたくましい人間に育てていきたいと思っております。今日より明日、明日よ

りあさってと着実に前進していくことを期待して式辞と致します。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

学年 職 教職員氏名  担当  担 当 教 科 

校 長 佐々木 利宏 ××× ××× 

教 頭 北本 貴史 ××× ××× 

１ 教諭 星野  満 １組担任 全音楽、数 TT少 

〃 教諭 川本 しのぶ ２組担任 １年英語、１年家庭、英ＴＴ少 

〃 教諭 瀧  智乙 ３組担任 １・２年数学、数少 

〃 教諭 斉藤  篤 副担任 １・２年社会、数TT少 

〃 教諭 秦泉寺 悠加 副担任 １・３年国語、２年家庭 

２ 教諭 森  毅 １組担任 １・２保健体育、数TT少 

〃 教諭 河合 里恵子 ２組担任 １・２理科 

〃 教諭 黒島 泰彦 ３組担任 ２年英語、数学少、英ＴＴ少 

〃 教諭 後藤 浩之 副担任 ２・３年社会、 

〃 教諭 野口 裕司 副担任 全美術、数少 

〃 教諭 今渕 恵理香 副担任 ２・３年国語、数 TT 少  

３ 教諭 長谷 清一 １組担任 １・３年保健体育、数少 

〃 教諭 青山 倫子 ２組担任 １・３年理科、数TT 

〃 教諭 加藤 孝章 ３組担任 ３年英語、英ＴＴ少、数少  

〃 教諭 折田 道啓 副担任 全技術、３年家庭、数TT少 

〃 教諭 堀内 直樹 副担任 ２・３年数学、数少 

つばさ 教諭 押川 勝孝 担任 全つばさ 

つばさ 教諭 金澤 美樹 担任 全つばさ 

つばさ 教諭 山田 道明 副担任 全つばさ 

養護教諭 滝本 志保 ＜ 職 ＞ ＜教職員氏名＞ 

事務職員 加藤 裕之 事務生 三上 恵子 

学習支援員 島田 義治 ＳＣ 中野 ひろみ 

学習支援員 佐藤 健二 給食配膳員 新田 千春 

公務補 国安 良博 給食配膳員 南  則子 

公務補 長谷 行雄  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

始業式の学年代表生徒の挨拶 

 「後悔も悔いも残さない一年に」 
２年 ： 

 皆さんは、後悔と悔いの違いについて、
考えたことはありますか？後悔とは、自分
のしてしまったことを後になって失敗であ
ったと悔やむことで、悔いとは「やらなか
った」事に対していだく感情らしいです。 
 私は昨年、色々な悔いや後悔を残してき
ました。例えば、なんでもっと勉強しなか
ったのだろう、と悔いを残したり、私が入
っている吹奏楽部で、本当に様々な後悔を
残してきたりしました。皆さんも、「何でや
らなかったのだろう」と悔いを残したり、
「何であんなことをしたのだろう」と後悔
したことが、一度はあったと思います。私
は悔いは絶対残したくないです。でも、失
敗して後悔はするということは、誰しもあ
ると思います。そんな時こそ私は、「ああす
ればよかった」と後悔したことを、次は「あ
あしてよかった」に変えられるように、後
悔の上に成功を上書きできるようになりた
いです。簡単に物事が上手く進み、成功し
てもおもしろくないと思います。大切なの
は、簡単に物事が上手く進むことではなく
失敗や後悔からたくさんのことを学び、成
長することだと思います。なので私は、こ
れからの一年を、「後悔も悔いも残さない一
年」にするために、努力していこうと思い
ます。 

 

＜お知らせ＞ 
①スクールカウンセラーの中野先生が来校する日が昨年は木曜日
でしたが今年度の基本は金曜日になります。詳しくはスクール
カウンセラーだよりで確認してください。 

②１９日に参観授業・学級懇談・評価評定の説明・ＰＴＡ総会が
ありますので、ぜひ参加して下さい。 

③今月２１日（月）より１年生は家庭訪問、２年生は２者懇談が
始まります。宜しくお願いします。 

④入学式の時にスリッパの置き忘れがありました。心当たりがあ
る方は連絡をください。 ７３－６１０４（教頭：北本） 

 

 「３年生となる抱負」 

        ３年 ： 

 ２０１４年は、私にとってとても大切な
年だと思います。なぜなら、今年は３年生、
南中の最高学年となったからです。私は結
局、２年生では何もやり遂げることができ
ませんでした。今まで通りの生活をしてい
たら、また同じことになり、あっという間
に一年は過ぎてしまいます。そこで私は、
三つの目標をもとに生活することにしまし
た。一つ目は、勉強です。受験生になるの
で、勉強の計画を立て、コツコツと予習復
習をし、苦手を克服していきたいです。二
つ目は、部活動です。今年の夏でテニス部
を引退することになるのでやるときはや
る、楽しむときは楽しんで今まで以上に頑
張り、中体連で良い結果を残せるようにし
たいです。そして、しっかり後輩にテニス
部を受け継ぎたいと思っています。三つ目
は学校行事です。中学校生活最後の修学旅
行、体育祭、文化祭で団結力を強め、より
クラスの絆が深まればいいなと思います。
最後なので、思いっきり楽しみ、みんなの
思い出に残るような行事にしたいです。一
日一日が大切な毎日の中で、これらの目標
を必ず達成できるように充実した中学校生
活を送っていきたいと思います。 

 

「二年生になって」  ２年 ：   

 ぼくは二年生になりました。昨年度の反省は委員会活動があま
りできませんでした。勉強面では、宿題を忘れたことがありまし
た。二年生ではきちんとできるようにしたいと思います。 

 二年生になって頑張りたいことは、遅刻をしないようにするこ
とです。次の日の準備を忘れて朝になってからあわててしまい、
遅刻をしてしまいました。これからは、前日に準備をしたいと思
います。将来働くために勉強をやらなければいけないと思います。
二年生らしく先輩として行動をしようと思います。 
  

 


